

EN LA CASA BLANCA. Washington. Feb. 18 (AP). Familiares del príncipe Rainiero, durante una visita a la Casa Blanca, con motivo de una función en honor a la princesa Grace. De izquierda a derecha: Stefano Casiraghi, princesas Stephani y Carolina; y príncipe Alberto.

## Papa beatifica a 100 mártires

febrero 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II beatificó hoy en una ceremonia solemne en la Basílica de San Pedro a 99 mártires de la Revolución Francesa que murieron en la guillotina o frente a pelotón de fusilamiento y a un mi-sionero italiano que fue asesinado a hachazos en Papúa, Luciendo una vestimenta roja simbolizando el marti-rio, el Pontífice declaró a las 84 mujeres y 17 hombres "beatos" de la Iglesia Católica, el último escalafón antes

de llegar a la santidad.

Más de 15,000 personas, incluyendo a 15 cardenales y miles de feligreses de Francia, se congregaron para la Pasa a la página 21

## Jesse Jackson vendrá a C.A.

Providence, Estados Uni-dos, febrero 19 (UPI). El as-pirante a candidato presi-dencial del Partido De-mócrata Jesse Jackson, dijo-hoy que no irá a Nicaragua la próxima semana para asistir a una celebración na-cional augue anució que cional, aunque anunció que irá a Centroamérica en marzo para entrevistarse con

representantes del Grupo Contadora.

"Creo que postergar tem-poralmente el viaje a Nica-ragua hará posible una visi-ta más fructífera en el futuro", indicó Jackson en una conferencia de prensa en Providence, en el estado de Rhode Island, luego de cinco Pasa a la página 23

ESTA MEJOR. Nueva York. Feb. 19 (UPI). Rita Lenrette

ex bailarina de un centro

nocturno, afirma que se sien-te mejor ahora años después

de un escándalo en que estu-vieron involucrados fun-cionarios federales.

Guatemala, febrero 19 (UPI). La Embotelladora Guatemalteca, concesiona-ria de Coca Cola, anunció hoy el cierre de sus opera-ciones debido a los proble-mas financieros creados por

conflicto con su personal, que dejó un saldo de 11 asesi-

"Estamos en quiebra. To-dos los bienes los tenemos empeñados", dijo Roberto Herrera Rivera, gerente ge-

Pasa a la página 29

Explosión nuclear

Uppsala, Suecia, febrero 19 (AP). El Instituto Sismo-lógico de la Universidad de

Uppsala detectó hoy tempra-no una explosión subterrá-nea en el área del semipala-

tinado en siberia Occidental, en la Unión Soviética, dijo

hoy la agencia noticiosa sueca TT.

El estallido tuvo lugar a las 0257 GMT, y registró una magnitud de 6,5 en la escala

Pasa a la página 13

subterránea en oeste de Siberia

natos en 1980.

Coca-Cola cierra

en Guatemala

#### Advierten peligro de dictadura en Guatemala

Guatemala, febrero 19 (AP). El general Oscar Humberto Mejía Víctores, jefe de estado, en una impro-visada rueda de prensa, dijo ayer que si los partidos polí-ticos no acatan la ley electoral "podría haber un dicta-dor".

La reacción de Mejía Víctores es consecuencia de una coordinada petición de algu-nos comités pro formación de partidos políticos que desean modificar la ley que regirá a la elección de la Asamblea Nacional Consti-tuyente, señalada para el

primero de julio de este año. El general Mejía Víctores, que ejerce el poder desde el 8 de agosto del año pasado, di-jo que cuando "el general Efrain Ríos Montt, el mes anterior promulgó la ley electoral y en la misma se establece que la Asamblea Pasa a la página 25

#### Peligro de un golpe en Bolivia advierten

La Paz, febrero 19 (AP). El ministro de Defensa de-nunció que "algunos políti-cos" buscan apoyo militar para un golpe de estado en Bolivia.

"Se pudo recibir información de que algunos políticos tomaron contacto con jefes militares para analizar los bloqueos y huelgas labora-les, llevando (a los militares) una imagen de anarquía y caos y la sugerencia de ide-as golpistas", declaró esta

noche el ministro de Defensa Manuel Cárdenas tras dos manuel Cardenas tras dos reuniones que sostuvo hoy el presidente Hernán Siles Zuazo con el alto mando y una inusual entrevista con el máximo dirigente sindical del país.

Cárdenas se negó, sin embargo, a identificar a los po-líticos involucrados, "por-que eso me obligaría tam-bién a dar los nombres de algunos jefes militares a los

Pasa a la página 29

# Esfuerzo de Reagan en favor de El Salvador

Washinton, febrero 19 (AP). El presidente Ronald Reagan se apresta a un nuevo enfrentamiento con el Congreso al in-sistir en retener toda la autoridad para determinar si la ayuda militar a El Salvador debe estar sujeta al respeto de los Derechos Humanos en ese país.

El Congreso ha procurado una conexión explicita entre la ayuda militar y los Derechos Humanos, pero Reagan propu-so ayer una nueva legislación por medio de la cual el presi-dente sería el árbitro final en decidir qué ayuda debe ser eli-

Se guema fábrica "Sergio Valente" y hay 3 muertos

México, febrero 19 (UPI). Por lo menos tres personas murieron y unas 20 resultaron con quemaduras leves, durante un espectacular incendio que era combatido es-ta noche por los bomberos en un suburbio al sur de la ciudad de México.

Según los primeros informes, el fuego se inició por un mes, el ruego se inicio por un desperfecto eléctrico en el interior de la fábrica de ropa "Sergio Valente", sobre la calzada de Tlalpán, a unos 10 kilómetros del centro de la

Del interior de la fábrica, los bomberos lograron rescatar los cuerpos calcinados de dos obreras y del vigilan-te nocturno, indicó la Cruz

Fasa a la página 13 \_\_\_\_

minada por abusos a derecnos numanos.

La propuesta fue contenida en un proyecto sobre ayuda económica y militar para Centroamérica. Las recomendaciones reflejan en gran medida el punto de vista de la Comisión Nacional Bipartidaria para Centroamérica, la cual sometió un informe a la Casa Blanca hace cinco semanas.

Consistente con posturas anteriores, la administración pro-puso una ayuda de 8,000 millones de dólares a un plazo de cin-co años que se inicia el año fiscal de 1985. Para el resto del año fiscal de 1984, se hace un pedido de una asignación suple-mentaria de 400 millones de dólares.

El pedido de ayuda militar solicitó la asignación de 243.5 millones de dólares para el año fiscal de 1984, de los cuales 178.7 millones estarían destinados a El Salvador. Provee además la cantidad de 10 millones de dólares en créditos por ven-tas militares a Guatemala, que no ha recibido una ayuda co-mo ésta desde 1977 debido a la preocupación estadounidense por los derechos humanos en este país.

Pasa a la página 13

### Rusos quieren ocupar 4 países de Europa

Bonn, febrero 19 (UPI). La estrategia militar actual de la Unión Soviética es apoderarse y ocupar Alemania Occidental, Bélgica, Holanda y Dinamarca usando armas ordinarias dentro de un mínimo de cuatro semanas en tiempo de guerra, dijo hoy el diario "Die Welt Am Sonn-

tag".

El periódico, atribuyendo su información a ex oficiales

de las Fuerzas Armadas del Pacto de Varsovia que huye-ron a occidente y a los que no identifica, dijo que la estra-tegia soviética prevé una se-rie masiva de ataques no nucleares por aire, mar y tierra contra Alemania, los países del Benelux y Dina-marca con el fin de destruir las fuerzas de la OTAN desplegadas allí.

Pasa a la página 29



Tel Aviv, febrero 19 (UPI). Aviones israelíes atacaron hoy objetivos guerrilleros en el sur de Beirut, informó hoy el comando mi-

Los aparatos también realizaron incur-siones sobre el pueblo costero de Damour, cerca de la capital libanesa, agregó el informe militar.

El comando agregó que los objetivos a lo largo de la carretera entre Beirut y Damas-co eran puestos de comando guerrillero usados como plataformas para ataques contra las tropas israelíes en el sur del Líbano.

Israel ha prometido atacar a los guerrille-

ros en el Libano, "en cualquier parte y en cualquier momento".

El ataque contra la posición guerrillera cerca de Damour siguió a los patrullajes israelíes diarios al norte de la línea del Río Awali y a advertencias de los líderes isra-elíes de que no tolerarán la infiltración de los guerrilleros palestinos al área.

Damour, capturada la semana pasada por fuerzas rebeldes respaldadas por Siria, se encuentra a unos 16 kilómetros de Beirut y de Awali.

El comando indicó que todos los aviones Pasa a la página 23



BLOQUEO, La Paz, Bolivia, Feb. 19 (UPI). Mujeres y niños en protesta por la falta de alimentos y el alto costo de ellos, bloquean la autopista que conduce al aeropuerto in-

ternacional de "El Alto". Esta protesta ha dejado paralizado el transporte en toda la ciudad y ha impedido el desarrollo de muchas actividades.